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長岡地域                    実施日 平成２０年８月１日（金） 

市民のこえ 所管課等 回答及び対応状況 

① 全国的な少子高齢化社会が

進み、本市、また当地域も例外

ではないと思います。将来的に

各地域に設置される予定の地域

社会福祉協議会等を中心に開催

されている「いきいきサロン」

等を実施するにあたり現状の市

福祉バス（定員２５名・補助席

含む）では参加者がある程度制

限されてしまいます。実施回数

等を増やすなどのことも考えら

れますが、将来を見越し、現状

の市福祉バスをさらに一回り大

きいバスへの代替をお願いした

いと思います。 

健康福祉課 市内には、大型バスが入れない狭い道路

を通って集合場所に行かなければならな

い地域もあることから、中型バスの方が機

動性に富み、利便性が高いと考えていま

す。 
また、参加者がバスの乗車定員を超えた

ときには、複数回にわたって送迎していま

す。若干御不便をお掛けする場合もあるか

と思いますが、運用面で配慮をしていきた

いと思います。 
その他、福祉バスを購入する経費等の問

題もあり、すぐには対応できませんので、

御理解いただきたいと思います。 
 

② 中里公民館東側にも付随す

る公園は児童クラブや地域の子

ども達の遊びの広場として利用

されています。 
 しかし、東側道路から車が自

由に乗り入れできるので、子ど

も達にとって非常な危険な状態

であるので、東側道路入り口に

車止めの設置をお願いしたいと

思います。 
 なお、通常は進入禁止とし、

非常時は開放できるようにして

いただきたいと思います。 

都市計画課 中里公民館東側にある広場については、

子ども達の安全が確保できるように関係

者と協議し、東側の市道から自由に車が乗

り入れできないように、広場と市道の境界

に車止め用のロープを張り対応しました。 

 


